## 第 25 回メキシコシティ国際マラソン 梅田さん 100 回、渡辺さん 400 回完走

+ フル百回楽走会 5 9 3

武藤 翔峰

8月26日、第25回メキシコシティ国際マラソンを走りました。メキシコシティは海抜2242mの高原都市でフル、ハーフで12,000人その他5km10kmなど含め23,000人が走りました。暑さを避けるため朝7時にスタート、コースはアップダウンは少なく、メキシコシティの名所旧跡を巡る贅沢なマラソンですが、スタート後約4時間走った28km付近で早くも道路封鎖が始まり、以後は歩道を歩かざるを得ない状態となりました。残り2時間で14kmは6時間制限内完走も十分見込めるペースですが、中には強制的に収容バスに乗せられたランナーもおり、収容バスに乗せようとする係員との戦いでもありました。幸い地元メキシコシティの女性ランナーマローが大変親切にエスコートしてくれ、途中で一緒になった国府さんとともに6時間23分35秒で無事234回目のゴールを果たすことができました。













## アステカ文明とマヤ文明の世界遺産を訪ねる カンクンのビーチリゾートでカリブ海も満喫

メキシコマラソンの前後にはアステカ文明やマヤ文明で栄えた数々の世界遺産を訪れました。メキシコシティでは国立宮殿の壁画、アステカ帝国の中央神殿、メトロポリタンカテドラル、大隕石、グァダルーベ寺院など、シティ郊外ではティオティワカン遺跡(太陽のピラミッド、月のピラミッド、死者の道)、ユカタン半島の突端に位置するカンクンではマヤ文明の栄えた『チチェンイッツァー』を観光し、大神殿エルカスティージョの壮大さに圧倒されました。そして究極のビーチリゾート、カンクンのカリブ海では、イタリアから来たトップレスの若い美女と楽しい国際交流も果たし、マラソン以外でも感動の想い出を沢山作りました。











